

Protokoll der 9. Ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments

Tagesordnung:

I. Begrüßung und Formalia

II. Berichte

II.1. Präsidium

II.2. Senator*innen

II.3. Fachschaftsvertretungen

II.4. AStA/ Sprecher:innen Rat

II.5. Beauftragte

III. Sonstiges

Redeleitung: Juri Biswas

Protokollantin: Tatjana Reit

Anwesende Mitglieder des Studierendenparlaments

Fachschaften:

Pia Wiesinger (FS Philo)

Sven Gebauer (FSinfo)

Cora Haderlein (FS Jura)

David Winter (FS WiWi)

Grüne Hochschulgruppe (GHG)

Jonas Michalczyk

Lara Held

Marisa Marte

Anna Lambacher

Juri Biswas

Michael Bauer

Juso HSG

Lukas Kick

Florian Heinz

Naomi Bielicki

Liberale Hochschulgruppe (LHG)

Kilian Münster

Ring christlich-demokratischer Studierender (RCDS)

Michael Harraeus

Lionel Njoya

LUKSDS – Linke Liste

Tatjana Reit

Stimmrechtsübertragungen

Sahra Kugelmann auf Marisa Marte

Valentin Senner auf Jonas Michalczyk

Maximilian Braune auf Michael Harraeus

Lara Reidelbach auf Juri Biswas

Amelie Gräfin zu Waldburg Wolfegg auf Lionel Njoya

Protokoll

TOP I: Begrüßung und Formalia

- Beschlussfähigkeit festgestellt
- Die TO ist einstimmig beschlossen
- Protokoll vom 23.06.:
 - Änderungsanträge:
 - Juri: das Protokoll soll geändert werden, konkret:
 - S.1: Studierendensekretariat statt Studentensekretariat
 - S.1: Studierendenwerk statt Studentenwerk
 - S.1: Wahlhelfer*innen statt Wahlhelfer
 - S.2: Studierendenwerk statt Studentenwerk
 - S.2: Senator*innen statt Senatoren (x2)
 - S.4: Beauftragte für Studierendenwerk statt Beauftragte für Studentenwerk
 - S.4: Name der FS Philo
 - Michael H.: Gegenrede
 - Abstimmung: 16 ja / 4 dagegen / 2 Enthaltungen
 - -> Änderungen übernommen
 - Pia: Bericht der FS Philo: Der Newsletter wurde nicht „neuerdings“ gestartet, sondern es gab nur eine neue Ausgabe -> ohne Gegenrede übernommen
- Protokoll vom 15.06.
 - Lukas: „Lukas plädiert gegen das Semesterticket“ -> das habe er nicht getan
 - -> ohne Gegenrede übernommen
 - Juri: Abstimmung -> Stimmenanzahl bei geheimer Abstimmung rausnehmen -> übernommen
 - Protokoll: einstimmig angenommen

TOP II: Berichte

II.1 Präsidium

- Mail vom Studierendenwerk: Der Preis für das Semesterticket im Wintersemester beträgt 25€
 - Nachgefragt: Der Preis sei doch 26,50€, kann nur nicht eingezogen werden
 - Es gebe zwei Ideen, wie man die zusätzlichen 1,50€ bekommt:
 - 1,50€ im WiSe extra einziehen -> geht nicht & unwirtschaftlich
 - nächstes Semester 1,50€ draufschlagen
 - Fest steht, dass das Geld wohl irgendwie noch eingezogen werden wird

- Die nächste Verhandlungsrunde wird diesen September stattfinden
- Jonas: Er findet das unfair
- Kilian: Nachfrage, ob das bedeutet, dass der Preis im Sommersemester dann erhöht wird?
-> Juri: Ja
- Florian: Nachfrage, ob er Preis stark steigen wird?
-> Juri: ja, es wurde so 29€ gesagt
- Lara H.: Nachfrage, ob der Preis danach wieder sinkt?
-> Juri: das kann nicht genau beantwortet werden, in der Praxis wird er wohl so bleiben
- Der Kanzler hat für die heutige Sitzung erneut abgesagt, es war ihm wohl sehr peinlich
- Das ZIM hat die Mails für die Beauftragten erstellt, sie werden aber scheinbar an die StuPa Mailadresse umgeleitet -> das sollte nicht so sein!
- Am Montag findet der Runde Tisch Diversity statt, StuPa (Präsidium) ist eingeladen
- Es wurde versucht, für diese Sitzung den Präsidenten einzuladen, aber er konnte nicht -> nochmal für den 21. Eingeladen, aber noch keine Antwort; deshalb die Frage, wie verfahren werden soll
 - Den Kanzler auch einladen? Das könnte allerdings die eh schon lange Sitzung noch viel weiter verlängern
 - Thema des Präsidenten: ZKK, Umstrukturierung Organigramm
 - Meinungen von Kilian, Naomi: Der Kanzler müsse nicht dringend kommen, scheint dem auch keine Priorität zu geben; das Thema Online-Wahlen sei gerade auch nicht dringend, da die Wahlen gerade um sind
 - Konsens, dass keine außerordentliche Sitzung stattfinden soll
 - Ergebnis: Dilling wird erstmal nicht gefragt, außer wenn Bartosch absagt
- Frage von Jonas: gibt es nach der letzten StuPa Sitzung einen Empfang?
 - Antwort: Es wird wohl eher ein informelles Get-together

II.2 Senator*innen

- Es war die letzte Uniratssitzung
 - Es gab einen Grundordnungsantrag zur Aufteilung der Philo Fakultät
 - Sonderstellung der Katholisch-Theologischen Abteilung wurde diskutiert
 - Infos zur Gründung eines neuen Masterstudiengangs
- Tag der Studierenden am 16.07. am Eulenspiegel-Festival an der Ortspitze
 - Die Vorbereitungen sind in den letzten Zügen
 - Alle sind herzlich eingeladen
- Nächste Woche ist EUL-Sitzung

II.3 Fachschaftsvertretungen

FS Jura

- Der Lehrstuhl von Professor Altmeppen muss neu besetzt werden -> 8 Kandidat*innen sind zur Vorstellung geladen; diese sind öffentlich
- Nachfrage von Michael H: wohin geht Professor Altmeppen
-> Antwort: in den Ruhestand

FS WiWi

- Aktuell sind die letzten Tage der Kneipentour der FS WiWi
- Die Vorbereitungen für die O-Woche beginnen langsam

FS Philo

- Aktuell läuft die Nominierungsphase für den Preis der guten Lehre
 - Bis nächste Woche können noch Vorschläge eingereicht werden, dann abgestimmt
- PhiloMental Vortrag zum Thema Motivation fand statt
- Es wird eine Fakultätsvollversammlung geplant, um über die Reorganisation zu informieren

FSinfo

- Nach 3 Jahren Zwangspause gab es wieder eine Fakultätsgrillfeier, diese war sehr schön
- Es wird mit der Planung der O-Woche angefangen

Rückfrage

- Juri: Warum ist im Uniupdate von der „Studierendenvollversammlung“ und nicht „Fakultätsvollversammlung“ die Rede -> Antwort von Pia: Dies sei ein kleiner Fehler, die Versammlung sei für alle Studierenden(!) der Philosophischen Fakultät

II.4 AStA

- Letzte Woche war die Pride-Week mit einem Vortrag, Infostand und einer Party, sie lief sehr gut
- Die Mail bzgl. der Pfandringe wurde beantwortet
 - Als Antwort darauf kam, dass dies ja mit Dilling besprochen werden kann, wenn er im StuPa ist – das ist durch seine Absage nun leider doch nicht möglich

II.5 Beauftragte

Felix (Mensa)

- Die Umfrage ist vorbei und schon ausgewertet, es gab ca. 700 ausgefüllte Fragebögen
 - Nicht so gut gelaufen wie gehofft
 - Ergebnisse: alle Menschen fühlen sich irgendwie benachteiligt; der großen Mehrheit reicht das vegane Angebot nicht; Abendmensa würde genutzt werden; es gibt Aufklärungsbedarf dazu, wie die Mensa funktioniert; es wurde mehrheitlich nicht gewünscht, dass man die Mensa Card mit Bargeld aufladen kann (u.a. deshalb wird es nicht weiter verfolgt); die Öffnungszeiten der Cafeten sind nicht so gut – es wird sich gewünscht, dass sie früher öffnen und später schließen
 - Die ausführlichen Ergebnisse werden per Mail herumgeschickt werden
- Sie wurden zum Dialogforum der Uni und Studierendenwerk eingeladen

TOP III: Sonstiges

- Nächste Sitzung: 21.07. mit kleinem Umtrunk danach
- Kilian entschuldigt sich dafür, dass er zu spät kam - er dachte es wurde auf 20:15 Uhr geladen

Ende der Sitzung



STUDIERENDENPARLAMENT
UNIVERSITÄT PASSAU